

# *L'Argentine revendique sa souveraineté sur les Malouines*

---



Buenos Aires, 3 janvier, (RHC).- Le gouvernement argentin a ratifié ses droits souverains sur les Malouines. Il a appelé la Grande Bretagne à dialoguer à ce sujet à l'occasion du 184 anniversaire de l'usurpation de ce territoire.

Une note du Ministère argentin des Affaires Étrangères rappelle que le gouvernement Macri a exprimé sa volonté d'exercer l'indépendance sur ces îles.

Elle rappelle que la région a exprimé son appui à la revendication de l'Argentine dans divers forums et blocs régionaux comme le Mercosur, l'UNASUR ou la CELAC.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/117323-largentine-revendique-sa-souverainete-sur-les-malouines>



**Radio Habana Cuba**